
Monsieur l’Inspecteur d’académie,

Mesdames  et Messieurs les membres de ce CTSD,

Nous voulions saluer la mémoire de Mme Koperski, qui nous a quittés au cœur de l’été. Plusieurs 
d’entre nous l’ont connue en CAPD, et nous voulons rappeler ici son engagement et ses compétences
professionnelles.

Nous nous réunissons en cette fin d’après-midi afin d’étudier les quelques ajustements de carte 
scolaire, l’étape ultime des opérations débutées en début d’année 2021, ainsi que les modifications 
d’horaires et de rythmes scolaires.

Monsieur le Directeur académique, nous vous demandons comme chaque année qu’il n’y ait pas de 
fermetures prononcées aujourd’hui.

 L’essentiel de la carte scolaire au mois de février s’est fait en distanciel, ce qui n’est pas aisé lorsqu’il 
nous a fallu intervenir sur les situations d’écoles.

Nous nous réjouissons que ce CTSD de rentrée se réunisse en présentiel.

A l’UNSA éducation, nous refusons de considérer cette rentrée par son aspect uniquement sanitaire.

Nous en dirons toutefois 2 mots : le protocole a été annoncé aux médias au préalable, c’est une 
pratique ministérielle dont nous avons maintenant hélas l’habitude, et qui comporte encore de 
nombreuses zones de flou.

La situation des personnels vulnérables n’a été précisée que le 31 août, et ce statu quo sera de toute 
façon provisoire, en attente d’arbitrages du ministère du travail.

L’UNSA éducation organisera une action devant le rectorat le mercredi 29 septembre, suivie d’une 
demande d’audience, afin de rappeler l’inquiétude des personnels, leur vigilance et leur exigence 
d’être reconnus et respectés.

Enfin, nous aimerions connaître la situation de notre département en termes de personnels à cette 
rentrée.

Y a-t-il des collègues surnombres, et si c’est le cas, dans quelles proportions ?

Merci de votre attention.


